

LE POUVOIR DU TYRANNOSAURE

JASON



SON PLAT PRÉFÉRÉ : LE SUSHI

Le premier transmuté par Zordone et le leader des Power Rangers. Agé de 17 ans, il est ceinture noire de karaté à moins que ce ne soit de karaté (ce qui est plus vraisemblable). Tout le temps qu'il ne passe pas à étudier, Jason le passe à s'entraîner, à découvrir de nouvelles prises, ou à en inventer. Sinon, il drague, comme les autres garçons de son âge. Quand il devient le Ranger rouge, ça bouge !

SON AMBITION : CHASSER RITA

Zordone l'a placé sous le signe du tyrannosaure, un animal super puissant avec beaucoup de mordant, et un peu renfermé, comme lui. Le Ranger rouge combat les aliens débiles de Rita avec la Power Sword, une épée bourrée d'énergie comme les petits déjeuners aux céréales cacaoités. Il porte l'insigne du T. Rex sur sa poitrine et conduit un Battle Bike turbo avec ABS, sans airbag, mais avec option lasers quand il n'est pas aux commandes du tyrannosaure ou mieux du Mégazord car c'est la place du chef.

LE TYRANNOSAURE

Véhicule de combat personnel, le tyrannosaure est doté de l'hydropropulsion ABS et de bras laser autodirectionnels assistés. Jason s'installe dans sa tête pour le piloter. Comme Jason est américain, son véhicule est à air conditionné. S'il était européen, cela aurait été en option. Le tyrannosaure se déplace sur deux grosses pattes avec freins, par contre pédalage à disques. Quand le combat devient très dur, le tyrannosaure s'assemble avec d'autres dinozords des Power Rangers pour devenir l'invincible Mégazord. Bien sûr, c'est alors Jason qui le commande.

LE PLUS REDOUTABLE DES DINOZORDS

